
コロナ禍でしたが、学校では学べない貴重な学習をさせていただきました。

地元企業の皆様、大変ありがとうございました。これからどんなまとめになるか楽しみです。

《香月》 《ひらすび牧場》 《NPO法人「ほっと」》 《飯豊かえでの森》

「飯豊の見慣れた自然豊かな風景を大切にして 儲けるためでなく、周りの人と協力して人のため メープルシロップ作りは、時間も体力もつかい

欲しい」という言葉が印象的でした。 になる仕事がすごいと思った。人と関わることは 大変だけど、「皆に買ってもらうことが嬉しい」

地元の食材を使うことにこだわりを とても大切だと思いました。 と皆のために頑張る姿がすごいと思いました。

もっていて、すごいと思いました。

《叶でーる》 《来々軒》 《さかい食堂》

「食で人が集まるような明るい地元を作っていきたい」 無農薬の野菜作りや柿渋石けん作りから、皆の健康と環境 食品ロスを減らすために、残食量を研究して、メニューと

という言葉が印象的でした。 を考えてお店を経営していることがすごいと思いました。 作る量を考えていることが、環境に良いことだと思いました。
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《（株）ホリエ》

本日“「職業講話会」の講師アンケートのお願い”の文書

を配布させていただきました。保護者の方の仕事について 給食の献立メニューを考えました。具体的なメニューは、

講話をいただき、幅広く望ましい職業観を育てていきたい １０／１の授業で決定します。栄養面も考えたメニュー。どん

と考えています。講師依頼のアンケートにお答えいただき、 なメニューになるか楽しみです。

９／３０（木）までお返事をいただきますよう、お願いし

ます。 １組

冬でも暖かく感じる家ができるように、高気密の家造りを研

究していて、エコだと思った。水没林のゴミ拾い活動をやっ

ていらっしゃることで、自然環境を保全していることがすご

いと思いました。

《（株）東北おひさま発電》

２組

環境に配慮したエコなエネルギー作りを研究し、実践したこ

とがすごいと思いました。循環型のエネルギーが、自然環境

を破壊することなく、私たちの生活を豊かにすることがわか

りました。


